

発熱・かぜ症状等で受診される方へのお願い

日曜日・祝日の診療は非常に込み合い、お待たせしております。

平均で2時間程度はお待ちいただくことになりますので、下記の事項についてご理解、ご協力をお願いいたします。

発熱後は、まず自宅で様子をみてください

インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症が昨年12月から急増しています。

感染予防が第一なので、マスク、手指消毒などの基本的な感染対策をお願いします。

発熱以外の容態が落ち着いていて水分がとれるようなら、自宅で慎重に様子を見て、翌日などにかかりつけ医の受診をお勧めします。

市販の風邪薬(解熱剤や咳止め)の備えをお勧めします

家族が発熱する場合に備えとして、市販の風邪薬(解熱剤や咳止め)を購入しておくことをお勧めします。

また、インフルエンザや新型コロナの検査キット(医療用)が手に入るようなら、発熱後に自宅で検査ができます。検査キットで陽性となり受診される場合は、陽性となった検査キットを持参してください。

受診前には電話をしてください　直接受診は避けてください

休日一次救急診療センターを受診される場合は、受診前に必ずお電話をお願いします。

電話をされずに直接来られて混み合っている場合は、長時間車中で待つことになり、体調が悪くなる恐れがあります。

受診時は、感染症対策のため付添の方を含めマスクの着用をお願いします。

混み合った時は、受診から終了まで3時間以上になることをご承知おきください。

重症で病院へ救急搬送する患者さんが発生した場合は、診療が一時的に中断することがあることをご承知おきください。

休日一次救急診療センターでは…

休日一次救急診療センターは、急病の方に対して応急処置をするところであり、病気が完全に治るまで治療にあたるところではありません。糖尿病の内服薬やインスリン製剤・器具、血圧の薬などは置いていません。

また、精密検査もできませんので、平日にかかりつけ医等の医療機関にご相談ください。